

県民だより

あおもり

2018 June
No.169

6

CONTENTS/目次

P2▶特集「COOL CHOICE あおもり はじまります!」 P6▶[連載]地域から魅力発信!「ハッピー♡リレー」(中南地域)/地域の旬食材レシピ
P7▶青森の未来に全力! 県職員最前線レポート「県民の宝を、人類共通の宝へ!」/「健康づくり担当者養成研修」のお知らせ/「青森県県民健康・栄養調査」主な調査結果
P8▶申吾のほっとコラム/あおもりインフォメーション



■表紙制作者からのメッセージ

「賢い選択」ができること、それが、真のクール & スタイリッシュ。

あらゆる情報が溢れている現代社会(クラウド社会・空間)のイメージをたくさんの実をつける果物「ぶどう」に例え、その玉石混濁な情報が溢れる社会から自分の意志で「賢い選択」(情報や行動の選択)をすることが、自分たちの未来の暮らしを照らす一筋の光となるイメージを表現しました。毎日の暮らしの中のちょっとした選択が地球に大きく影響するコトであるという認識、そしてその意識を身にまとった人こそが、本当の意味で「賢く・スマート」な人であり、洗練された毎日を楽しめている人ではないでしょうか。

古川 義弘 ふるかわ よしひろ/青森市生まれ。桑沢デザイン研究所卒。デザイン事務所CAPに入社、アートディレクター藤本やすし氏に師事。'99年~'04年に雑誌BRUTUSの表紙を担当。'04年夏に帰郷、現在、青森市内にてフリーデザイナーとして活動。デザイン業の他に絵画制作も行っている。 ●作品サイト→www.yoshihirofurukawa.com

青森県広報広聴課
公式 Facebook
青森県広報広聴課
公式 Twitter
@aomorist
青森県広報広聴課
公式 Instagram
県民だよりあおもり